

REUNIÓN CON VITALCARE

vitalcare® Koldo Aulestia y Jesús M^a Rodrigo (Presidente y Director Ejecutivo de CEAFA) se reunieron el pasado 3 de febrero en Pamplona con representantes de la empresa **Vitalcare** para valorar posibles colaboraciones. Vitalcare ofrece **soluciones tecnológicas** para el bienestar de las familias, y cuenta con **sistemas de localización** para afectados por la enfermedad de Alzheimer.

REUNIÓN CON LA SECRETARÍA TÉCNICA DE CEAFA

El Presidente de CEAFA, Koldo Aulestia visitó la sede de CEAFA en Pamplona el 3 de febrero para avanzar en temas organizativos de la Secretaría Técnica.

REUNIÓN CON FUNDACIÓN MARIA WOLFF



Koldo Aulestia, Jesús M^a Rodrigo y Rakel Goñi mantuvieron reuniones vía Skype con representantes de la Fundación Maria Wolff los días 3, 10 y 21 de febrero para trabajar en el proyecto de **“Acreditación en Cuidados de demencias sin sujeciones”** y preparar los

eventos previstos para el mes de febrero.

REUNIÓN DEL COMITÉ DE PROGRAMAS DE CEAFA

El 3 de febrero se estableció una conexión vía Skype con los miembros del Comité de Programas para continuar con el trabajo en la gestión para el **desarrollo de los programas**. Los representantes que asistieron: Juan Carlos Rodríguez (Vicepresidente de CEAFA) como coordinador, Josep Xabuch, Aurora Ortiz y M^a Dolores Arjonilla (Vocales de la Junta de Gobierno de CEAFA) y M^a Angeles García (Responsable de la Secretaría Técnica de CEAFA)

ACREDITACIÓN DE LA RESIDENCIA MIAL



El 5 de Febrero Jesús M^a Rodrigo, Director Ejecutivo de CEAFA y Rakel Goñi,

Responsable de proyectos y formación de CEAFA junto con Ruben Muñiz, Presidente de la Fundación Maria Wolff se desplazaron a Madrid para auditar a la **Residencia Mial** de Torrelodones y acreditarla en “Cuidados de Demencias sin Sujeciones” según el modelo de Fundación Maria Wolff.

PARTICIPACIÓN EN LA MESA DE DIÁLOGO PERMANENTE DE FARMAINDUSTRIA

farmaindustria

El 6 de febrero Koldo Aulestia y Jesús M^a Rodrigo asistieron y participaron en la Mesa de Diálogo permanente de **Farmaindustria** con las organizaciones de pacientes.

REUNIÓN DE LA NEUROALIANZA



Koldo Aulestia y Jesús M^a Rodrigo (Presidente y Director Ejecutivo de CEAFA) prepararon el día 5 de febrero la reunión del día 6 con miembros de la Junta Directiva de la **Neuroalianza** para avanzar en temas de gestión.

REUNIÓN CON LAS ASOCIACIONES DE PACIENTES

El día 6 de febrero, Koldo Aulestia y Jesús M^a Rodrigo (Presidente y Director Ejecutivo de CEAFA) viajaron a Madrid y participaron en la reunión con las **Asociaciones de Pacientes** con el fin de debatir sobre un Pacto por la Sanidad.

PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA DE TVE2 PARA TODOS LA 2



Koldo Aulestia, Presidente de CEAFA viajó a

Barcelona para intervenir en el programa de **TVE2** "Para todos la 2" e intervino en una tertulia sobre la enfermedad de Alzheimer junto con M^a Isabel González Ingelmo, Directora del CRE Alzheimer de Salamanca y Pablo Martínez Lage neurólogo de CITA ALZHEIMER.

REUNIÓN CON EL IMSERSO



Koldo Aulestia, (Presidente de CEFA), Aurora Ortiz (Vocal 2 de CEFA) y Jesús M^a Rodrigo (Director Ejecutivo de CEFA) se reunieron el 11 de febrero en Madrid con el Director General del **IMSERSO** D. César Antón para hablar de posibles colaboraciones entre ambas entidades.

REUNIÓN CON FUNDACIÓN REINA SOFÍA



El 11 de febrero en Madrid, Koldo Aulestia

y Jesús M^a Rodrigo (Presidente y Director Ejecutivo de CEFA) se reunieron con D. José Luis Nogueira para valorar posibles colaboraciones entre ambas entidades.

PRESENTACIÓN "ACREDITACIÓN EN EL CUIDADO DE DEMENCIAS SIN SUJECIONES"

El pasado 12 de febrero en la Sede del IMSERSO de Madrid se



llevó a cabo la primera presentación de la "Acreditación en el cuidado de demencias sin sujeciones" según el Modelo de la Fundación Maria Wolff. Al evento acudieron por parte de CEFA: Koldo Aulestia, (Presidente de CEFA), Jesús M^a Rodrigo (Director Ejecutivo de CEFA), Rosa Brescané (Presidenta de la Federación Madrileña de Alzheimer), Juanjo Moreno (Presidente de TORRAFAL) y Rakel Goñi (Responsable de proyectos y formación de CEFA). El Presidente de Fundación Maria Wolff explicó el modelo del "Cuidado de demencias sin sujeciones", el Presidente de CEFA, Koldo Aulestia expuso en qué consistía la operatividad de la **Acreditación "Cuidado de demencias sin sujeciones"**, Pilar García, Jurista y Defensora del Pueblo de Navarra habló de la necesidad de eliminar las sujeciones desde el punto de vista legal. Juan Castilla. Director de Sanyres Aravaca participó con la ponencia "Mejora asistencial eliminando sujeciones: ¿necesidad o innovación? Y por último Eva Alberquilla (Directora de la Residencia Mial) quien nos habló de la experiencia del proceso de implantación del modelo de Fundación Maria Wolff y del éxito obtenido. Una vez terminada la presentación se estableció un coloquio con las numerosas personas que asistieron al evento interesadas

en este modelo de "Cuidado de demencias sin sujeciones".

REUNIÓN CON LAS ASOCIACIONES DE PACIENTES

El pasado día 13 y 21 de febrero Jesús M^a Rodrigo (Director Ejecutivo de CEFA) propició la reunión vía Skype con técnicos de varias asociaciones de Pacientes (Parkinson, Esclerosis Múltiples, Alcer) para avanzar en el diseño y modelo de una Confederación Española de Pacientes Crónicos.

REUNIÓN CON EL GRUPO SANYRES



Koldo Aulestia y Jesús M^a Rodrigo

(Presidente y Director Ejecutivo de CEFA) se reunieron el 17 de febrero en Madrid con representantes del **Grupo Sanyres** para establecer posibles colaboraciones entre ambas entidades.

PARTICIPACIÓN EN RNE "JUNTOS PASO A PASO"



El Director Ejecutivo de CEFA, Jesús M^a Rodrigo grabó el pasado 20 de febrero

en la sede de **RTVE** de Pamplona en el programa "**Juntos paso a paso**" su intervención sobre el cuidado de demencia sin sujeciones en las residencias y la certificación de CEFA y Fundación Maria Wolff. El

programa se emitió el sábado 22 de febrero de 07:00 a 08:00 horas y está disponible en el siguiente link: <http://goo.gl/LLaOLG>

REUNIÓN CON EL GABINETE DE COMUNICACIÓN

El 21 de febrero, Jesús M^a Rodrigo y Rakel Goñi (Directora Ejecutiva de CEFAA y la Responsable de proyectos y formación” se reunieron con el gabinete de comunicación para planificar el Plan de comunicación CEFAA para el año 2014.

REUNIÓN CON 3M, EL CORTE INGLÉS Y AFA VALENCIA



El pasado 24 de febrero en Madrid, Jesús M^a Rodrigo (Directora Ejecutiva de CEFAA) se reunió con **3M**, **El Corte Inglés** y **Afa Valencia** para valorar la posibilidad de realizar la campaña “Un post-it por el Alzheimer a nivel nacional”.

REUNIÓN EN EL IMSERSO PARA LA PRESENTACIÓN DE UN PROYECTO INTERNACIONAL



Juan Carlos Rodríguez (Vicepresidente de CEFAA) asistió a la jornada de trabajo organizada por el **IMSERSO** con representantes de organizaciones y entidades profesionales involucradas en el envejecimiento

activo y saludable establecida dentro del Programa Europeo TIC's para la salud, envejecimiento activo e inclusión”.

INAUGURACIÓN DE LA NUEVA SEDE DE ARACLON BIOTECH



El pasado 26 de febrero Jesús M^a Rodrigo y Rosa M^a Cantabrana (Directora Ejecutiva y Tesorera de CEFAA) asistieron a la inauguración de la nueva sede de **ARACLON BIOTECH** junto con alguno de los ex presidentes de CEFAA.

JORNADA DEL IMSERSO

Juan Carlos Rodríguez, Vicepresidente de CEFAA asistió el 27 de febrero a una jornada sobre la presentación del documento “Propuestas para el desarrollo de las orientaciones del Consejo de la Unión Europea relativas a las personas mayores”.

REUNIÓN DEL COMITÉ ECONÓMICO DE CEFAA

El comité económico de CEFAA se reunió el 28 de febrero vía Skype para avanzar en gestiones económicas de CEFAA. La reunión fue coordinada por Rosa M^a Cantabrana (Tesorera de CEFAA) y estuvieron presentes Koldo Aulestia (Presidente de CEFAA),

Jesús M^a Rodrigo (Directora Ejecutiva de CEFAA) y Javier Vergara (Responsable de Administración de CEFAA).

REUNIÓN CON LA EMPRESA UBL BROKERS (CORREDURÍA DE SEGUROS)

La responsable de la Secretaría Técnica de CEFAA, M^a Ángeles García se reunió el 28 de febrero con la empresa **UBL BROKERS** para hablar de posibles colaboraciones entre ambas entidades.

IX CONVOCATORIA DE AYUDA A PROYECTOS SOCIALES Y MEDIOAMBIENTALES DKV

CEFAA se presentó en el mes de octubre de 2013 a esta convocatoria con el proyecto “**Información, educación y sensibilización hacia los ensayos clínicos**” dirigido a elaborar material educativo sobre la importancia de los ensayos clínicos como motor que hace avanzar la investigación. El proyecto se dirige a tres ámbitos concretos: a la sociedad en general, a las personas afectadas y a los profesionales de la salud. En el mes de febrero de 2014, DKV nos comunicó que nuestro proyecto pasa a la fase final de la convocatoria. En esta fase se decidirán los proyectos financiados por **DKV**, mediante la



campaña “**Tú decides**”, en la que empleados, clientes, mediadores,

médicos y resto de profesionales vinculados a DKV elegirán con sus votos los proyectos que serán finalmente subvencionados. La campaña "Tú decides" comienza el próximo 3 de marzo. <http://tudecides.dkvseguros.com/>

APERTURA DEL PROCESO ELECTORAL PARA RENOVACIÓN DE CARGOS DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE CEFAA

La Junta de Gobierno de CEFAA, en reunión celebrada el pasado 10 y 11 de enero de 2014 aprobó por unanimidad convocar Asamblea General Ordinaria de CEFAA para el próximo 24 de mayo de 2014. Entre los distintos temas a abordar establecidos en el Orden del Día figura la "Renovación de cargos de la Junta de Gobierno de CEFAA: vicepresidente, secretario, vocal 2 y vocal 4".

Las Federaciones autonómicas y Asociaciones Uniprovinciales recibieron la información y la documentación necesaria para presentarse a este proceso electoral.

Recordamos que el plazo finaliza el 31 de marzo de 2014.

TABLÓN DE ANUNCIOS

PROYECTO DEL MES DE MARZO: ACREDITACIÓN EN EL CUIDADO DE DEMENCIAS SIN SUJECIONES

Durante el mes de marzo, las plantillas de mail de CEFAA cambian para incluir un banner con información sobre el proyecto "Acreditación cuidado de demencias sin sujeciones"

CEFAA y la Fundación Maria Wolff se han unido para crear un frente común y ayudar a las residencias a adoptar un modelo de intervención que les permita ofrecer una atención y cuidados específicos a la demencia que se centre en la dignidad de las personas y huya del empleo de cualquier tipo de sujeciones. Los objetivos que persigue la puesta en marcha de **la primera acreditación que avala** a los centros que ofrezcan cuidados y atenciones de calidad a las demencias y a sus residentes en general libres de ataduras físicas. Esto es posible mediante estrategias sistémicas de apoyo y formación de todo el personal de los centros, fundamentalmente, en el campo de las demencias, prevención de caídas, evitación de sujeciones químicas, manejo de problemas afectivos y conductuales mediante **terapias no farmacológicas** seleccionadas por expertos, y por programas que implanten una cultura amigable con las personas con demencias. Este modelo de Cuidados de Demencias sin Sujeciones tiene como consecuencia la eliminación de las mismas.

CEFAA EN FACEBOOK



A través de esta red social se dan a conocer noticias relacionadas con la enfermedad de Alzheimer, opiniones, enlaces y eventos que realiza CEFAA, sus asociaciones y otras entidades que tienen información que aportar sobre esta enfermedad. Recomendamos nuestra página a tus seguidores para que podamos llegar a más familias que quieran

conocer la actualidad del Alzheimer y la lucha diaria que se realiza

Entra en Facebook y síguenos: <http://www.facebook.com/CEFAA>

En este momento la página de CEFAA es seguida por más de **1.990 seguidores**.

CEFAA EN TWITTER



Nos permite escribir mini textos y así poder informar sobre qué hace CEFAA, contar los avances en torno a la enfermedad de Alzheimer, informar sobre noticias de actualidad que permitan a nuestros seguidores tener toda la información que necesitan para estar al día sobre la enfermedad.

Entra en Twitter y síguenos: **@AlzheimerCeafa** en este momento cuenta con más de **2.322 seguidores**.